

IMPERIA - Vendredi 17 février 2023 (IMPERIA - Friday February 17th 2023)

« Invitation au rêve » à Oneglia ("Invitation to dream" in Oneglia)

Matin : Nous récupérons notre guide, Sandro, à Vintimille et nous dirigeons vers Imperia.

Arrivée à **Oneglia**, ancienne forteresse des Ducs de Savoie. Visite de la **Villa GROCK**, résidence du célèbre clown, Adrien Wettach (*pour l'atteindre, nous empruntons à pied un chemin d'environ 800 m*).

Moment privilégié de découvertes inattendues.

Retour vers **Oneglia** et visite de **son centre historique**.

Déjeuner dans l'arrière-pays :

Hors d'œuvre : Flan de légumes avec fondue et petite pizza au fromage stracchino et à la bresaola

Entrées : Raviolis de viande et tagliatelles au ragout

Plats : Bœuf braisé avec légumes et lapin farci avec pommes de terre

Dessert : Tiramisu

¼ de vin, ½ eau, café

Après-midi : Visite de **Porto Maurizio**, le quartier supérieur d'Imperia, les arcades remarquables de la Ste Claire et l'étonnante chapelle St Pierre, au décor baroque.

Retour à Menton en fin d'après-midi.

Morning : We pick up our guide, Sandro, in Ventimiglia and drive to Imperia.

Arrival in Oneglia, former fortress of the Dukes of Savoy. Visit of Villa GROCK, residence of the famous clown, Adrien Wettach (to get there, we'll have an approximate 800-meter-path-walk.). A privileged moment of unexpected discoveries.

Back to Oneglia and visit of its historic center.

Lunch in the hinterland :

Appetizers : Vegetable flan with fondue and small pizza with stracchino cheese and bresaola

Starters : Meat ravioli and beef stew tagliatelle

Main courses: : Braised beef with vegetables and stuffed rabbit with potatoes

Dessert : Tiramisu

¼ wine, ½ water, coffee

Afternoon : Visit of Porto Maurizio, the upper district of Imperia, the remarkable Saint Claire's Arcades and the astonishing Saint Peter's chapel with its baroque decor.

Back to Menton at the end of the afternoon.

Bulletin d'inscription IMPERIA-Vendredi 17 Fév 2023 (IMPERIA registration form- Friday February 17th 2023)

A remplir en majuscules et à envoyer à (To fill in capital letters and send to)

Philippe LAMARCHE, Résidence Cap Soleil – 1 avenue de la Pinède – 06190 RCM

AVANT le 6 FEVRIER (By February 6th)

Avec un chèque de 60 €, par personne, libellé à **l'ordre de l'AFA** (With a -€60-cheque payable to AFA)

NOM (Surname) : **PRENOM** (Name) : **Nb.de personnes** (number of people) :

Tél. mobile (mobile phone) : **Adresse e-mail** (e-mail address) :

Merci d'indiquer votre lieu de ramassage (Please indicate your pick-up location)

7h55 : VIKING 8H00 : Place d'Armes 8h15 : STADE (Garavan) 8h30 : Gare Routière